



# Journées européennes du patrimoine : l'Hôtel du département

publié le 20/09/2024

Dans le cadre du programme des journées européennes du patrimoine, la classe de 4èmeE a visité vendredi 20 septembre l'Hôtel du Département à Angoulême où siège le Conseil départemental de la Charente.

Les élèves ont découvert l'Hôtel du Département : un lieu où s'exerce un pouvoir politique incarné par une assemblée d'élus territoriaux et qui abrite de nombreuses directions et services. Une visite commentée a expliqué aux élèves la création du département (en tant qu'entité géographique) et du Département (en tant qu'entité administrative), l'évolution de l'institution départementale de la Révolution jusqu'à nos jours et l'histoire de l'Hôtel du Département.

Ont été évoqués également les rôles du Conseiller départemental, les fonctions du Président du Département, ainsi que les missions et compétences du Département que le Directeur général des services œuvre à appliquer. La visite s'est terminée avec l' animation de la Cabine : "Allô l'an 3000".

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.